

17 Sep 2024 -17:12

La Régie des Bâtiments démarre la construction du nouvel atelier de menuiserie au centre de détention de Saint-Hubert !

Lundi 16 septembre 2024, la Régie des Bâtiments a débuté la construction d'un nouvel atelier de menuiserie dans le centre de détention de Saint-Hubert. Le nouveau bâtiment bénéficiera notamment d'une installation de plus de 120 panneaux photovoltaïques.

|| La réinsertion des détenus est un enjeu crucial, particulièrement dans le contexte de surpopulation carcérale connu actuellement et qui est souvent lié à un taux de récidive important. Depuis le début de mon mandat, j'ai mené un combat ambitieux, à mon échelle, pour offrir des solutions concrètes afin d'agir contre ce phénomène. La reconstruction de cet atelier de menuiserie, qui a démarré dès le début de cette semaine, est une clé dans ce processus. Avec la Régie des Bâtiments, juste après l'incendie, nous n'avons pas trainé pour réagir et remettre sur les rails un projet d'envergure pour rétablir ce formidable outil à Saint-Hubert. En permettant aux détenus de développer des compétences, comme celles de la menuiserie, nous leur offrons non seulement la possibilité de se sentir utiles, mais aussi de construire un avenir meilleur. Outre cet aspect, ce projet s'inscrit également dans une démarche écoresponsable, avec l'installation de plus de 120 panneaux solaires afin de penser positivement à l'impact environnemental de nos infrastructures publiques. ||

Secrétaire d'État sortant, chargé de la Régie des Bâtiments

Une reconstruction suite à un incendie

L'ancien bâtiment avait été détruit suite à un incendie survenu en 2022. Immédiatement, la Régie des Bâtiments y avait effectué des travaux d'urgence afin de sécuriser les lieux et de préserver les toitures mitoyennes des ailes à conserver.

En 2023, elle a ensuite fait démolir et évacuer les 1000 m² d'infrastructures touchées et a lancé le marché public pour la construction d'un nouvel atelier.

Début 2024, le marché public était attribué et en juin 2024, le permis d'urbanisme réceptionné.

Les travaux, qui ont débuté ce mois de septembre 2024, devraient durer environ un an et demi pour un coût de quelque 3,7 millions d'euros.

La reconstruction de cet étalier est essentiel pour le bon fonctionnement du centre qui l'utilise notamment pour la mise au travail des détenus et la fabrication des meubles utilisés dans des autres prisons.

Fiche technique

- Propriétaire : État belge
- Occupants : SPF Justice
- Maître d'ouvrage : Régie des Bâtiments
- Entrepreneur : Gerard Construction
- Durée des travaux : septembre 2024 – premier trimestre 2026
- Coût total des travaux : environ 3,7 millions d'euros TVAC

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Nele Heerwegh (NL) -Johan Vanderborght
(FR)
+32 (0)470 13 10 74
+32 (0)479 63 14 16
press@buildingsagency.be